

Netiquette

----- english version below -----

Liebe Studierende,

im Folgenden haben Sie die Möglichkeit, die Lehrveranstaltung "[COURSENAME]*" zu bewerten. Der Fragebogen enthält zahlreiche Freitextfragen, deren Antworten dazu genutzt werden sollen, Verbesserungspotentiale zu erkennen und die Qualität der Lehre zu optimieren. Aus diesem Grund ist Ihr persönliches Feedback von großer Bedeutung.

Die Universität Freiburg hat sich [das erklärte Ziel](#) gesetzt, Lernorte zu schaffen, an denen die Verschiedenartigkeit der Lernenden und Lehrenden nicht nur respektiert, sondern als Bereicherung angesehen wird. Bitte beachten Sie deshalb, dass Sie in den Freitextfeldern keine personenbezogenen Daten über sich selbst oder andere Personen eingeben. Dazu gehören jegliche Informationen, die eine individuelle Identifikation ermöglichen. Zudem bitten wir Sie, bei der Bewertung im Rahmen der Evaluation konstruktiv und respektvoll zu bleiben. Ihre konstruktiven Rückmeldungen sind wichtig, um eine faire und objektive Beurteilung zu ermöglichen und ein respektvolles Umfeld für alle Beteiligten zu fördern.

Dear Students

In the following questionnaire, you have the opportunity to rate the course "[COURSENAME]*". The questionnaire includes open-ended questions. Your answers to these questions will be used to identify potential areas for improvement and to optimize the quality of teaching. For this reason, your personal feedback is very important.

One of the [stated goals of the University of Freiburg](#) is to create learning environments where the diversity of learners and instructors is not only respected but cherished. We therefore ask that you do not include any personal information about yourself or others in the text fields. This includes any information that could be used to identify an individual. We also ask that you remain constructive and respectful when completing the evaluation. Your constructive feedback is an important part of enabling a fair and objective evaluation and promoting a respectful environment for all involved.

*Platzhalter: füllt den Namen der zu evaluierenden Lehrveranstaltung aus